

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 21.01.1761-31.12.1762

7. Dezember 1761

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172356

und ich werde mich: collato. 12. 1. 1.
 Wir hatten einen sehr angenehmen Abend: Es copulirte
 ein Herr by Licence vom 4. Dec: vid. Girsan-Protocoll: 1
 Montags 7. Dec: hatte Herr Caspar von Meß: G. J. P. K. mit
 Frau und Sohn von New-Hannover. Es gieng Vormittags
 mit meiner Frau nach Mr. H. K. wo wir D. S. Stunden.
 Aufwachte mit Frau a/vom Holzing in der Lancast
 Court mit B. H. b/vom der Nankönder Kirche wegen
 der Ehrlf. c/vom Hofe seiner Tochter. A/vom wenig
 von dem Markt in der Garming. Von der Garming
 wir nach Mr. H. von der zu Mr. B. dem Com. Wirt, und so
 nach Grunze. Nachmittags um 3. Ufr gieng mit
 meinem Peter zur Academie, vergieng wenig
 mit Meß: Dr. Smith & Dr. Allison. Es Smith
 sagte, daß er mit seiner Frau nach England reisen wollte
 Es gab 20. Sch. Entry money, für Peter in der Unterst
 Cassis, um Latein anzufangen, ließ Thomas die
 Rudiments of the Latin Tongue für 2. Sch. kosten
 Gingen Abend früh Caspar in meinem Grunze 4. 1/2
 H. K. und Frau und der Sohn von Apo. Sa. welche letzter blieb
 bis Abend 9. Ufr. Um 8. Ufr wurde von einem Cathol.
 Montag den 7. Dec.

